

講座風景

2025

8月

とよたシニアアカデミー
発行

共通講座⑤

『STOP！特殊詐欺～「私は大丈夫」が一番危ない～』

日時：令和7年8月26日（火）10:00～11:30

場所：豊田市福祉センター



講師：豊田警察署生活安全課
石川長典課長・井上 奈穂巡査長

警察官の石川さんより特殊詐欺について、お話をいただきました。

実際の犯人とのやり取りや被害者家族の声を聞いたり、実行できる対策の話もあり、特殊詐欺被害を他人事ではなく身近なものとして考える機会になりました。



受講生のふりかえり

- 特殊詐欺は、被害に遭われた方が心を痛め、その後の人生を諦めるような醜い犯罪なのだと思います。数年前に警察官を名乗る詐欺の電話を撃退した経験から、自分は騙されないと思っていましたが、そういう思い込みが一番危ないと気づかせていただきました。
- 「アイチポリス」のアプリを入れました。防犯ブザーが入っていて少し安心して夕方の散歩が出来そうです。詐欺電話の音声を聞いて、確かに騙されると思った。
- 特殊詐欺をはじめ地域の安全確保について改めて考える貴重な機会でした。国際電話の停止ができたのも意義があることでした。
- 今日の講座は、自分が防犯対策を甘く考えていた事に気づかされました。最近のニュースの中で詐欺など自分には遠い話だと思っていましたが、気を引き締めてどのような対策をしていけばよいか、家族と話をしてみたいと思います。人を信用するという言葉が薄らいできました。
- 私は大丈夫と思い込むことはとても危険ですね。詐欺の多さに驚きます。手口が巧妙になり信じてしまいそうです。対策を色々知る事ができて良かったと思います。
- 今回、話しただけではなくその場でアプリをいれたり、国際電話の利用休止の手続きをしたり、固定電話の利用法など、すぐにできる対策を教えてもらい行動に移せたのはよかったと思う。
- 実際に警察の方が話されるととても身近に感じました。「アイチポリス」を自宅に登録しました。このアプリと国際電話利用の休止をまわりの人に展開しました。とてもためになるお話で、得た知識を生活や地域活動に役立てることができたらいいなと思いました。